



Guter Auftakt des Allagener Kompanieschießens

Gut besucht war der erste Termin des diesjährigen Kompanieschießens der Schützenbruderschaft St. Sebastianus Allagen, an dem eine stattliche Zahl von Schützen – da-

runter natürlich auch König Rüdiger Linnemann – ihre Treffsicherheit unter Beweis stellte. Wer verhindert war, kann einen der folgenden fünf Termine am 4., 11., 18.,

und 25. Oktober, oder am 1. november jeweils ab 19.30 Uhr auf der Schießanlage in der Möhnhalle Allagen wahrnehmen. Drei Serien zu je 10 Schuss muss jeder

Schütze abfeuern. „Zum einen geht es darum, die besten Kompanieschützen zu ermitteln und sich für das Endstechen der drei Kompanien Anfang 2014 zu qualifizie-

ren, zum anderen genießt die Pflege der Geselligkeit hohen Stellenwert“, betont Oberst Walter Risse jun. und rechnet fest mit einer guten Beteiligung. • Foto: Franke